

An die Jugendgruppe der Sektion Dresden des D.u.OE.A.V.

z.Hdn. von Herrn Rolf Schuster.

Dresden
Ostra-Allee 4.

4. April 1924.

Sehr geehrter Herr!

Herzlichen Glückwunsch zu den Mitteilungen der Jugendgruppe des Deutschen und Oesterreichischen Alpenvereins der Sektion Dresden, die ich mit grossem Interesse als Referent für Jugendwandern gelesen habe. Das ist kräftiges, gesundes Leben. Auch die Schwierigkeiten, die Ihnen entgegentreten, sind charakteristische, immer wiederkehrende Begleiterscheinungen unserer Sache, die von gesunden Gruppen überwunden werden. Ich wünsche Ihnen Glück für Ihren weiteren Weg und bitte Sie Ihre Kameraden bei Gelegenheit einmal zu grüssen.

Wir haben einen Posten zur Unterstützung unserer Jugendwandergruppen, vor allem für organisatorische Arbeiten. Er soll besonders für aufblühende Jugendgruppen in der Form von Zuschüssen verwendet werden. Ich mache Sie darauf aufmerksam, weil Sie auf dem Umwege über Ihre Sektion sich um einen Zuschuss bewerben könnten. Ich würde ihn gerne befürworten.

Mit Berggruss!

REUNDES RAT
der **D. S. R.**

Beurlaubt genehmigen
fu

DRESDEN, den 14. März 1924

Jugendgruppe
d. D. Oe. A. V.

Sektion Dresden.

In der Anlage überreichen wir Ihnen Tätigkeitsbericht der Jugendgruppe der Sektion Dresden für das Jahr 1923. Eine Sammlung unserer eigenen, bisher erschienenen Mitteilungen geht Ihnen gleichzeitig mit zu und werden wir bemüht bleiben Ihnen laufend eine Nummer dieser allmonatlich erscheinenden Mitteilungen zuzusenden.

Mit Bergheil

Jugendgruppe
d. D. Oe. A. V.
Sektion Dresden.

Ich A. Künze